

## RAPPORT du répondant division COLOMBOPHILE... 2018 du Club des volailles Françaises

Amis éleveurs, 2018 a vu une nouveauté pour le club des volailles françaises , « un essai de division pigeons » !

**Février, le 17** : pour la première fois, lors de l'assemblée générale du club , nous parlons pigeons ! et je fais une présentation d'élevage , avec quelques sujets Carneaux apportés sur place !

Nous ferons un essai sur 3 ans pour voir si nous créerons une division pigeons au sein du club , pour autant qu'il y ait de l'intérêt ...

**Septembre** : quelques pigeons sont présentés au comptoir Suisse de Lausanne

**Octobre le 28** : notre premier préjugement a eu lieu, ( sous la pluie... ) à St Triphon chez votre répondant pigeons ( donc chez moi ... ) en même temps que le préjugement volailles ! Préjugement effectué par le juge Philippe Duc, une soixantaine de pigeons étaient présents , bonne humeur et intérêts ( même pour les nons éleveurs de pigeons ! ) ont marqué cette journée découverte....

**Décembre 7.8.9.** : avait lieu notre premier concours interne pigeons au sein du club et de l'exposition cantonale Vaudoise qui avait lieu à Chavornay ! Et bien bravo ! on a fait de beaux résultats , de bonnes moyennes, et deux prix d'honneur ( 1 pour Yves Sahli notre président, et un autre pour votre répondant ! ) pas mal pour une première ! 3 éleveurs ont représenté le club : Fritz Aebi, Yves Sahli ,Alain Dayot  
moyennes : 94,00 – 94,25 – 94,25 – 94,75 ( moyenne sur 4 sujets )

**Janvier 2019** : ces mêmes éleveurs sont présents aussi à Giubiasco pour la Nationale des pigeons, et ont fait de bons résultats et prix... mais dans leurs clubs respectifs !

Amis Colombophiles et Aviculteurs, je vous souhaite plein succès dans vos élevages et beaucoup de plaisir dans vos obis pour l'année 2019

St Triphon le 13 janvier 2019      Alain Dayot